



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Der Bundesrat

Neue Mitglieder für die Eidgenössische Natur- und Heimatschutzkommission

Bern, 17.12.2021 - Der Bundesrat hat an seiner Sitzung vom 17. Dezember 2021 Peter Bannwart und Thomas Stirnimann zu Mitgliedern der Eidgenössischen Natur- und Heimatschutzkommission (ENHK) ernannt. Sie nehmen per 1. Januar 2022 für den Rest der Periode 2020–2023 in der Kommission Einsitz.

Peter Bannwart, Geograf, und Thomas Stirnimann, diplomierter Naturwissenschaftler ETH und stellvertretender Leiter der Abteilung Natur, Jagd und Fischerei des Kantons Luzern, ersetzen Karin Zaugg Zogg und Georges Eich, die das Ende ihrer Amtszeit erreicht haben.

Die Eidgenössische Natur- und Heimatschutzkommission ist eine ausserparlamentarische Kommission, die sich aus 15 Expertinnen und Experten zusammensetzt. Sie prüft Planungs- und Bauvorhaben, die Landschaften, schützenswerte Ortsbilder oder historische Verkehrswege von nationaler Bedeutung beeinträchtigen könnten. Die ENHK berät ausserdem den Bundesrat und das zuständige Departement in Fragen des Natur- und Heimatschutzes.

Adresse für Rückfragen

Fredi Guggisberg, Sekretär der Kommission

Tel.: +41 58 462 68 33

E-Mail: fredi.guggisberg@enhk.admin.ch

Links

[Eidgenössische Natur- und Heimatschutzkommission](#)

Herausgeber

Der Bundesrat

<https://www.admin.ch/gov/de/start.html>

Generalsekretariat UVEK

<https://www.uvek.admin.ch/uvek/de/home.html>

<https://www.admin.ch/content/gov/de/start/dokumentation/medienmitteilungen.msg-id-86497.html>